



ROBION Semaine du dimanche 29 septembre au dimanche 6 octobre 2024 Les TAILLADES
Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr

Année de la prière 6/7

Le dieu crucifié

La croix de Jésus est le sommet de la Bonne Nouvelle

Il est très frappant de remarquer la place étonnante que prend la Passion dans l'ensemble de l'Évangile : c'est vraiment le sommet, vers quoi tout le reste converge. C'est la seule fois où l'évangéliste Saint Marc déploie un long récit très circonstancié et très ordonné. Et ce récit semble disproportionné avec le reste de l'Évangile : que dirait-on d'une biographie d'un personnage célèbre où le récit de sa mort prendrait le cinquième du livre ? C'est que cette mort doit être bien importante ! Si ces pages n'avaient pas été absolument essentielles, n'aurait-on pas été tenté d'estomper les scènes scandaleuses de la croix, pour insister davantage sur la résurrection, par exemple ? Oui, **la croix est un paradoxe** : c'est elle qui nous révèle le véritable Christ, le Christ crucifié. Et même, il faut aller plus loin, et dire, avec un titre célèbre de livre de théologie : la croix nous révèle le vrai Dieu, « *le Dieu crucifié* ». La mort de Jésus, aussi ignominieuse qu'elle soit, n'est donc pas une défaite, presque aussitôt effacée par une victoire. C'est la croix elle-même qui est glorieuse ! Et nous avons à découvrir tous qu'elle ne fut pas d'abord une tragédie, à éviter si possible, mais un sacrifice fantastiquement utile. La Passion de Jésus de Nazareth « *crucifié sous Ponce- Pilate* », comme l'affirme glorieusement le Credo, est la plus grande révélation du vrai Dieu, la plus importante bonne nouvelle que nous ayons à recevoir dans la foi. Cette mort fut librement voulue par Jésus, parce qu'elle a une valeur positive inestimable.

La Passion de Jésus remet fondamentalement en question notre société, faussement optimiste, et qui fabrique ou foule aux pieds tant de cadavres, petits et grands. La Passion de Jésus éclaire aussi et donne sens à nos passions de chaque jour, à nous aussi : c'est parce que tant de nos contemporains ont abandonné la méditation de la croix, qu'ils sont devenus si fragiles devant l'épreuve... Ils n'en savent plus le sens positif.

D'un mot merveilleux, Jésus a résumé le sens qu'il donnait, à l'avance, à sa Passion « *ardemment désirée* » (Luc 22, 15) : « *Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime* » (Jn 15, 13).

La croix de Jésus a été mise par Lui en mémoire sous forme d'un repas d'action de grâce

Les ordinateurs nous ont familiarisés avec cette idée que la mémoire est une chose essentielle. Désormais les publicités savent nous vanter tous ces objets qui contiennent une mémoire, pour être nos serviteurs.

Or, nous le savons, Jésus a désiré que sa Passion ne tombe pas dans l'oubli. La veille de sa mort, il a donc mis sur la table son sacrifice : prenant du pain et du vin, il a, pour ainsi dire, mimé sa mort du lendemain, en affirmant que « *son Corps livré* », et son « *Sang versé* », soient gardés en mémoire jusqu'à la fin des temps !

Comme il nous est bon de reconnaître cela ! La messe est une source d'amour. C'est un lieu où les chrétiens viennent faire mémoire du plus grand amour qui ait jamais traversé l'histoire humaine : l'amour de Dieu !

L'amour du seul Dieu véritable, le « *Dieu crucifié* » ! L'amour absolu, l'amour infini, l'amour divin, c'est-à-dire sans aucune limite, sans aucun mélange d'égoïsme.

On ne le redira jamais assez : ce qui caractérise les chrétiens n'est pas le culte de Dieu, n'est pas la croyance en Dieu, c'est le culte du « *Dieu crucifié* », c'est la foi au Christ. Et, depuis l'origine du christianisme, c'est à ce signe-là qu'on reconnaît et distingue les chrétiens de toutes les autres religions.

Parmi les différentes formes de culte pratiquées dans les diverses religions, toutes les Eglises se caractérisent par la Sainte Cène, la Sainte Communion, l'Eucharistie. **Nous n'avons pas le droit d'être tristes à la messe : c'est la source de l'amour.**

Stanislas Tamby, diacre permanent du diocèse d'Avignon .

Feuille de chant du dimanche 29 septembre 2024

Entrée : Chantez, priez, célébrez le Seigneur

*Refrain : Chantez, priez, célébrez le Seigneur,
Dieu nous accueille, peuples du Monde.
Chantez, priez, célébrez son nom,
Dieu nous accueille dans sa maison.*

Il a parlé par les prophètes,
Éternel est son amour
Sa parole est une promesse,
Éternel est son amour

Acclamez Dieu, ouvrez le Livre,
Éternel est son amour
Dieu nous crée et Dieu nous délivre,
Éternel est son amour

Psaume 18 : Les préceptes du Seigneur sont droits, ils réjouissent le cœur.

Prière Universelle : Dieu très bon, écoute nos appels.

Communion : Les pauvres mangeront à la table du Seigneur

*Refrain : Les pauvres mangeront à la table du Seigneur ;
Il sera leur nourriture, le Seigneur les servira.*

Le Seigneur est mon berger,
Je ne manque de rien.
Sur des prés d'herbe fraîche,
Il me fait reposer.

Il me conduit au bord des eaux tranquilles,
Il y fait revivre mon âme.
Il me guide par les sentiers du salut,
pour la gloire de son Nom.

Devant moi, tu prépares une table,
sous les yeux de ceux qui me poursuivent.
Tu répands sur ma tête un parfum de joie,
et ma coupe déborde.

La grâce et le bonheur m'accompagnent,
tous les jours de ma vie.
J'ai ma demeure dans la maison de Dieu,
pour ces jours qui n'auront pas de fin.

Sortie : Rendons gloire à notre Dieu

*Refrain : Rendons gloire à notre Dieu,
Lui qui fit des merveilles !
Il est présent au milieu de nous
Maintenant et à jamais !*

Invoquons notre Dieu,
Demandons-lui sa grâce ;
Il est notre Sauveur,
Notre libérateur.

Oui le Seigneur nous aime,
Il s'est livré pour nous.
Unis en son amour,
Nous exultons de joie.

La semaine du dimanche 29 septembre au dimanche 6 octobre 2024

Dimanche 29 septembre, 26^{ème} dimanche du Temps Ordinaire.

1^{ère} lecture : « Serais-tu jaloux pour moi ? Ah ! Si le Seigneur pouvait faire de tout son peuple un peuple de prophètes ! » (Nb 11, 25-29)

Psaume 18 : Les préceptes du Seigneur sont droits, ils réjouissent le cœur.

2^{ème} lecture : « Vos richesses sont pourries » (Jc 5, 1-6)

Évangile : « Celui qui n'est pas contre nous est pour nous. Si ta main est pour toi une occasion de chute, coupe-la » (Mc 9, 38-43.45.47-48)

Lundi 30 septembre Saint Jérôme, prêtre et docteur de l'Église.

**Mardi 1^{er} octobre, Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus, vierge et docteur de l'Église,
patronne secondaire de la France.**

Mercredi 2 octobre, Saints Anges gardiens.

Vendredi 4 octobre, Saint François d'Assise

Samedi 5 octobre, Sainte Marie Faustine Kowalska, vierge.

Dimanche 6 octobre, 27^{ème} dimanche du Temps Ordinaire.

Intentions du dimanche 29 septembre 2024 :

1^{ère} intention Pro populo ; 2^oint. Raymond Raynier ; 3^oint. Claude Baumet ;

<p style="text-align: center;">Informations Paroissiales</p>

1 Le samedi 2 novembre 2024 :

Bénédictio des 2 cimetières des Taillades :

À l'ancien cimetière à 17h et au nouveau "Sainte Guimelle" à 17h20

Messe pour tous les défunts : 18h à l'église sainte Luce, Les Taillades

2 Le dimanche 8 décembre 2024 :

Marché de Noël au vieux village : l'église des Taillades sera ouverte de 10h à 12h
et de 14h à 17h

3 Le samedi 14 décembre 2024 :

Messe pour la Sainte Luce à l'église des Taillades à 18h

Église de Robion : messe le lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00 ;

chapelet les lundis, mercredis et vendredis à 17h00 suivi de 30 mn d'adoration eucharistique

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00